

Dans les bras d'Hachille

C'est un tour du monde qui reste à venir, mais qui s'annonce plutôt excitant. D'abord pour ceux qui partent, un couple de journalistes, mais aussi pour ceux qui restent, c'est-à-dire nous. Dès l'annonce du programme, le site sonne résolument pro: l'essentiel du périple, qui débutera à l'automne par l'Amérique du Sud, sera raconté sous forme de reportages vidéo. Géraldine et Yann ne sont pourtant pas tout à fait les héros de cette aventure: Hachille, le Type H Citroën de 1966 (le panier à salade!) qui les transportera, leur vole la vedette. Avant de se lancer dans l'aventure, Hachille a été mis à l'épreuve avec succès dans le sud du Maroc.



Les vidéos et photos réalisées alors sont sur le site, nous donnant un avant-goût de ce qui sera disponible bientôt... ■

L'avis de la rédaction

On aime

- Le graphisme du site, la qualité des reportages réalisés au Maroc.

On n'aime pas

- Que le véritable périple n'ait pas encore commencé !

Mention Très bien